

Stadtverwaltung Naumburg
Markt 1
06618 Naumburg

Verpachtung Dorfteich in Beuditz

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachstehend der Antrag von Herrn Kühling zur Verpachtung des Dorfteiches in Beuditz.

„Hier der Bearbeitungsstand zum Beuditzer Teich wie besprochen.

Also unser Schriftverkehr mit der Stadtverwaltung fand im Wesentlichen in 03/2023 statt. Steffen bat mich mit Frau Schumann in Verbindung zu setzen, was ich auch tat.

Im Ergebnis kam folgendes heraus:

- 1. Die damalige Pachtanfrage zur Verwendung des Teiches als Fischzuchtgewässer wurde von Seiten der SV abgelehnt. Das geschah ohne jeden Einfluss von uns. Man wollte den Status als Feuerlöschteich nicht aufgeben.*
- 2. Ich habe das Interesse des Heimatpflegevereins (Kegel- oder Trekkerverein) zur weiteren Unterhaltung des Teiches bekundet. Ein Pachtvertrag sollte abgeschlossen werden. Der Abschluss wurde dann aber zurückgestellt, weil in der Zwischenzeit von Bauhof der Landschaftspflegevertrag mit einer privaten Firma verhandelt wurde. Die weitere Unterhaltung des Teiches sollte dann erst vertraglich geregelt werden, wenn die Leistungen mit dem Landschaftspflegeunternehmen gebunden sind und deren Ausführung geprüft werden konnte. Frau Schumann wollte sich sodann melden.*
- 3. Die Landschaftspfleger arbeiten nunmehr. Sie haben in diesem Sommer mehrmals in Beuditz, Wettaburg und Meyhen gemäht. Soweit ich das beurteilen kann auch ganz ordentlich. Der Teich steht aber offensichtlich nicht im Leistungskatalog.*

Schlussfolgerung:

Durch deine Anfrage bin auch ich wieder auf das Thema aufmerksam geworden. nachdem Frau Schumann sich bisher nicht meldete, werde ich mich mit ihr in Verbindung setzen, um das begonnene Verfahren zum zielführenden Abschluss zu bringen. Es sollte nun doch ein Pacht- oder Pflegevertrag abgeschlossen werden, um die Teichpflege kontinuierlich und sicher durchführen zu können.

Ich hoffe mit dieser Mail dir geholfen zu haben. Wie Du oben siehst, habe ich die Mail auch an Steffen geschickt.“

Ich bitte Sie die Möglichkeit der Verpachtung zu prüfen und Herrn Kühling zu kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Keßler
Ortsbürgermeister Beuditz, Meyhen und Wettaburg